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ATA DA DECIMA OITAVA REUNIÃO DA DECIMA OITAVA SESSÃO 

ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL LUIZ DEUSDETH COSTA AIRES NO 

PLENÁRIO WALDEMAR GONÇALVES LIMA, aos dezesseis dias do mês de 

maio de dois mil e vinte e três, na Rua Soares Pinheiro, s/n, compareceram os 

seguintes vereadores: Rafaela Feitosa Costa, Felipe Tavares Neves, Florisvan 

Campos Jorge, Heduardo de Sousa Corrêa, Selene Maria Bezerra Sampaio, 

Vanderlan Vanderlei Veloso, Marta da Silva Oliveira dos Santos. Deixando de 

comparecer o vereador: Erasmo Coelho Mourão, com falta justificada. Também 

deixou de comparecer o vereador: Pedro Barnabé Machado.Com a proteção de 

Deus e a maioria dos vereadores presentes, a Senhora presidente Rafaela 

Feitosa Costa declara aberta a sessão e convida a vereadora Marta para fazer 

a leitura bíblica em Tessalonicenses 4: 16-17. Na ordem do dia: Foi 

apresentado em plenário o Projeto de Lei do Executivo: Projeto de Lei 

N°004/2023 que “DISPÕE SOBRE A REGULAMENTAÇÃO DO SALARIO 

MINÍMO E DA OUTRAS PROVIDENCIAS. ” Indicação 013/2023 que “Indico que 

seja feito um bueiro entre a fazenda do Sr. Odaly e do Sr. Delmiro Barbosa. ” 

Indicação 014/2023 que “Solicito a construção de uma ponte sobre o córrego 

Buriti entre a fazenda do Sr. Odaly e do Sr. Cícero Barbosa. ” Indicação 

015/2023 que “Indico que seja feito um Bueiro na fazenda do Sr. Caixeta próximo 

o Sr. Sidney. ” Indicações de autoria do vereador Florisvan Campos Jorge. Oficio 

N°001/2023 ao Excelentíssimo Deputado Léo Barbosa, que “Solicita reparos na 

escada da passarela Modesto e Rosaria Sales. ” Oficio de autoria da vereadora 

Selene Maria Bezerra Sampaio. Oficio N°151/2023 da ASSEMBLEIA legislativa 

do Tocantins que dispõe sobre a Caravana Legislativa da região Norte da Lei 

Paulo Gustavo. Logo após a presidente encaminha o Projeto de Lei do Executivo 

para a Comissão de Constituição Justiça e Redação para ser analisado. Em 

seguida abre a votação única das indicações citadas que e aprovadas pelos 

nobres pares presentes. E não havendo mais nada a tratar a Senhora Presidente 

declara encerrada a presente sessão e autoriza a confecção da referida Ata que 

depois de apreciada, segue assinada pela a Presidente e os secretários: 

 


